
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３５名 ３４名 ２９名 85.29％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2256 回例会　　2023 年 7月31日（月）　晴れのち時々曇り

青木会員、大澤会員、鈴木正秋会員、二見会員、山本哲会員

会長の時間 村松会長

審議事項

理事会報告

司　会　　中野副幹事

ゲスト　　二塚雅則様･石崎勇吾様 (三浦 RC)
　　　　　中島寛明様 (寒川青年会議所 )
　　　　　楊 晶 (藤 優莉 )様 (入会候補者 )

ビジター　岩澤あゆみ様 (茅ヶ崎 RC)

メークアップ　【1週間前】　若菜会員（理事会） 

本日は三浦RC会員増強･研修委員長　石崎勇吾様、そ
して親睦活動委員長　二塚雅則様、また茅ヶ崎RC岩
澤様、また本日2回目のご来訪となります楊さん、よう
こそ寒川RCの例会へお越しくださいました。三浦RC
のお二人には後ほど増強についての卓話をお願いして
おります。どうぞよろしくお願い申し上げます。さて三
浦RCの加藤会長とは大変深いご縁がございまして、約
15年前、青年会議所で同期の理事長として苦楽を共に
した仲間でございました。加藤君はムードメーカー、そ
して頭も切れる逸材で、その後ブロックの副会長も務
めあげた大変優秀な人物でございます。青年会議所当
時、マニュフェストという言葉が流行りまして県知事選
の公開討論会などを一緒に開催したことなどを思い起
こします。先ほど苦楽と言いましたが楽しい思い出ば
かりで、朝方までお互いのまちづくりについて熱く語り
合ったことなどを大変懐かしく思っております。去年の
3月にPETSで再び同期の会長として顔を合わせたとき
も大変嬉しく思いました。加藤会長にはくれぐれも宜し
くお伝え願います。ちなみに当時の専務を務めていた
だいた石川巧現県議会議員もとうとう観念した先月入
会したようですね。どうやって入会に至ったのか、そん
な話も聞かせていただけたらと思います。

二塚様 石崎様 中島様 岩澤様

1）今後入会の新会員に関して、〇入会時名刺贈呈　〇
　理事会オブザーバー出席の件･･･名刺贈呈(年度は入
　れず100枚 )、理事会オブザーバー出席、共に本日以
　降入会の方から実施、承認
2）12/16(土)｢クリスマス家族例会｣日程または場所変更
　の件(参集殿に先約アリのため)･･･12/17(日)に変更
　し開催、承認
3）楊 晶(ヤン ジン)氏入会の件｛〇スポンサー :金子会
　員･島村会員　〇職業分類:大分類:飲食業、小分類：
　飲食業｝･･･理事会異議なし　
4）石井峻太(いしい しゅんた)氏入会の件｛〇スポンサ
　ー :茂内会員　〇職業分類:大分類:建設業、小分類
　：建築リフォーム｝･･･理事会異議なし
　 2名について全会員に入会審査を送付、到着後7日
　以内に異議がなければ入会承認
5）8/7｢創立50周年打上げ慰労会｣予算書修正の件･･･
　承認
6）7/10｢直前会長幹事慰労会｣決算書の件･･･承認

幹事報告 山本和好幹事

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好

２０２３－２４年度ＲＩテーマ

事務所：〒２５３−０１０６　神奈川県高座郡寒川町宮山７番地 サンワビル２F

ＴＥＬ ０４６７（７３）００４６　ＦＡＸ ０４６７（７４）００２７

例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



●ロータリー財団
～森嶋会員にベネファクターの認証贈呈
●国際ソロプチミスト寒川
～新会長就任挨拶｛新会長：佐草多江子様｝

その他受理

次回回 覧

週報受理

例会変更

なし

委員会報告

普段ですと年度が始まるとすぐに総会を行うのですが
今日になってしまいました。今日は今日で会場の移動が
ありますので、書面で総会を開催します。ハンデ改正も
役員の改選もございません。役員は変わらず会長は私
椎谷、幹事は島村会員、会計は山本和好会員です。不明
な点等ございましたら直接ご連絡ください。ということ
でご理解の程よろしくお願いいたします。

同好会報告 ゴルフ同好会　椎谷会長

2256回スマイルボックス 茂内クラブ管理運営委員

合計38,000円
◎二塚雅則様(三浦RC)
こんばんは。三浦RC二塚と申します。本日はお呼びく
ださいましてありがとうございます。よろしくお願いし
ます。
◎石崎勇吾様(三浦RC)
本日は例会に呼んでいただきまして誠にありがとうござ
います。よろしくお願いいたします。
◎岩澤あゆみ様
今日は三浦の二塚さんの卓話ということでメイクにお邪
魔しました。昨年は地区の委員会の新会員インタビュー
にご協力をいただき、本当にありがとうございました！
◎村松会長・山本幹事
三浦RC石崎様･二塚様、本日はようこそ寒川RCの例会
へお越しくださいました。増強の卓話、楽しみにしてお
ります。
◎小澤会員
本日の卓話、三浦RCの二塚委員長･石崎委員長、よろし
くお願いいたします。会員の皆さま、しっかりお話を聞
いていただき、増強よろしくお願いいたします。
◎井上晋一会員
二塚さん･石崎さん、先日はありがとうございます。本日
、卓話よろしくお願いいたします。岩澤地区前年度増強
委員長、本日はようこそいらっしゃいました。
◎秋本、石腰、石塚、石丸、磯川、、井上(稔)、内野、金子、
菊地、椎野、茂内、島村、清水、下里、鈴木(郁)、高波、中
野、中村(光)、中村(靖)、眞原、三澤、若菜、各会員

なし

なし

〇RI日本事務局財団室NEWS 7月号、8月号

会員増強委員会担当例会 司会：小澤会員増強委員長

皆さんこんばんは。会員増強委員長の小澤でございま
す。今日は三浦RCからはるばる2時間掛けて来ていた
だきました、二塚委員長、それに石崎委員長、本当にあ
りがとうございます。何しろ前年度当初29名の会員を
年度末には59名まで持っていった委員長です。いろん
な話が聞けると思います。実は今日皆さんにこちらの封
筒を3通ずつお渡ししました。これを皆さんの仕事の車
、ゴルフに行く時の車、ご自分の事務所などに置いてい
ただいて、来客がいらっしゃった時など、｢この人、ロー
タリーどうかな？｣と思ったらぜひこれを利用していただ
きたいと思います。これが三浦RCさんが会員増強に使
った｢幸せの黄色い封筒｣です。皆様のご協力をよろし
くお願いいたします。それでは二塚委員長、石崎委員長
、よろしくお願いします。

卓話 ： 現･石崎勇吾委員長、前･二塚雅則委員長(三浦RC)






